
令和７年１月 東金市教育委員会会議（定例会）会議録  

 

 

１ 日 時  令和７年１月２１日（火）  

開会 午後１時３０分  

        閉会 午後２時２０分  

 

２ 場 所  東金市役所 ４０１会議室  

 

３ 招集者  東金市教育委員会教育長  石 川  貢 彦  

 

４ 教育長及び出席委員  

教育長             石 川  貢 彦  

委 員（教育長職務代理者）  吹 野  恭 一  

委 員            大 場  あすか  

委 員            伊 藤  梨 絵  

委 員            小 髙  幸 弘  

 

５ 出席職員  

教育部長      井 坂    靖  教育総務課長  山 本  浩 之  

学校教育課長    石 原  信 行  生涯学習課長  猪 野  源 広  

スポーツ振興課長  佐久間  英 郎  東金図書館長  白 鳥  幹 男  

 

  事務局  

教育総務課庶務係長  林 真由子        教育総務課庶務係  大杉 尚徳  

 

６ 傍聴人  なし  

 

７ 議 題  

   議決事項  なし  

 

 

  報告事項  

１ 東金市学校給食センター整備事業基本計画（案）のパブリックコメントについて  

２ 諸報告  

 



８ 議事の大要  

第１ 開 会 

午後１時３０分、石川教育長より開会が宣告された。 

 

第２ 会議録署名委員の指名 

石川教育長より小髙委員を指名した。 

 

第３ 令和６年１２月教育委員会会議（定例会）会議録の承認 

石川教育長より令和６年１２月１６日開催の東金市教育委員会定例会の会議録に

ついて承認を求めた。 

 

全員異議なし 

 

第４ 報 告  

１ 東金市学校給食センター整備事業基本計画（案）のパブリックコメントについて  

 

   教育総務課長   東金市学校給食センター整備事業基本計画（案）のパブリック

コメントを１月１０日から２月１０日まで実施。本日現在、意見

等は無いが、意見があればホームページ等で公表し、教育委員会

の考え方もお示しする。パブリックコメントが終了した後、３月

下旬に正式な東金市学校給食センター整備事業基本計画書が完成

する予定となる旨、報告した。  

 

２ 諸報告  

⑴ 石川教育長  

     教育長行事予定表（１月・２月）に沿って報告した。  

      

⑵ 教育部長  

     令和７年第１回２月開催東金市議会定例会の日程等について報告した。  

     令和７年３月に予定している東金市市議会議員選挙の日程について報告した。  

 

⑶ 教育総務課長  

      なし  

 

 

 



⑷ 学校教育課長  

学校教育課行事計画（１月・２月）に沿って報告した。  

  長欠不登校の現在の状況について、資料に沿って報告した。  

  東金市学童クラブ設置管理条例の一部を改正する条例の制定について報告した。 

 

⑸ 生涯学習課長  

生涯学習課行事計画（１月・２月）について、資料に沿って報告した。  

 

⑹ スポーツ振興課長  

  スポーツ振興課行事計画（１月・２月）について、資料に沿って報告した。  

   

⑺ 東金図書館長  

図書館行事計画（１月・２月）について、資料に沿って報告した。  

図書館利用申込書に係る様式の見直しについて報告した。  

 

    ・長欠児童生徒の対応について、先生方に感謝する。年度末になってくるが、次  

年度へ繋がるよう引き続き、よろしくお願いしたい。  

    ・親とは接触しているが、子ども本人と接触できていないケースの対応について  

     今後どのようにしていくのか。  

    ・状況の記入報告に担任以外の外部との関わりの記載があると、策を講じている

事が分かる。また、他の手法が思いつくかもしれない。可能な範囲で掲載をお

願いしたい。  

    ・不登校の状況は全国的であり、数に焦点をあてるのではなく状況に応じた対策

を打てるように、個々の分析と状況把握が必須。  

    ・親子でたのしむおはなし会、口コミで活動が広がるといいなと思います。また、

子育てに対しての要望などを聞ける機会でもあると思います。  

 

 

第６ その他  

   令和６年度の卒業式・令和７年度の入学式の日程について連絡した。  

    事務局より、次回の教育委員会定例会の開催日時、総合教育会議等について連絡

した。  

 

第７ 閉 会  

    午後２時２０分、石川教育長より閉会が宣告された。  

 


